
外地人说，没到过南京路，就是没有
到过上海。外国人说，没到过南京路就等
于没到过中国。素有“中华商业第一街”
之美誉的南京路早已成为上海大都市的
象征和消费、活动的中心，它的过去和未
来都深刻地影响着上海、影响着中国。

如今的上海，除了南京路步行街还
有淮海路商业圈、徐家汇商业圈、城煌庙
商业街、四川路商业街以及七浦商业街
等，上海是一个商业多中心的城市。

如今的郑州如同往日之上海，素有“商
都中的商都”之称的郑州二七区拥有厚重的
商业文化，它是郑州历史、文化、商业的象征，
它的过去和未来深刻地影响着二七区、郑州
市区、河南省上亿人口的消费。

时不待我。此时此刻，正在急速扩
张演进的郑州市区，传统的商业已无法
满足不断剧增的城市人口的消费，新商

业中心的形成是历史必然。
随着郑州花园路商圈、曼哈顿商

业区、天旺广场商圈、升龙国际中心商
业街的形成，二七商圈的消费人群逐
渐被分离。但由于各种因素，这些新
兴起的商圈依然代替不了传统的二七
商圈，这些正在形成中的商圈，由于配
套的不完善、商业类型的不丰富，商圈
并不是很成熟。

一个商圈的形成，它具备很多因素，
一是地段、二是人流量、三是交通、四是
扎堆、五是各大商业的强强联手。

升龙城作为升龙集团继曼哈顿、升
龙国际中心、中原新城、升龙凤凰城后的
第五代升级巨作，正处在二七滨河新区
和二七老城区的咽喉要塞，它是承前启
后、它是继往开来、它是桥梁纽带、它是
升龙集团的时代佳作，它延续了二七商

圈的繁华，衔接着二七滨河新区的宜
居。它附近近十家超市卖场驻扎，华润、
升龙国际中心、沃尔玛、世纪联华、丹尼
斯、二七万达的商业范围，辐射规划中的
二七新城，增值潜力巨大。

它是黄金宝地中的宝地，集万千宠
爱于一身的升龙城，我们没有理由不把
它建好。

它资历雄厚：占地700亩、总建筑面积
280万平方米，56栋100~150米超高层新
古典建筑群，是二环内规模最大、地块最
集中的大型城市综合体。

它拥有地段：地处航海路与嵩山路
黄金区位，BRT、未来地铁 5号线、几十
条公交线路直通郑少洛及绕城高速、30
分钟到达新郑国际机场，立体交通畅达
全城。同时，升龙城作为西南核心的第
一门户，更是市府区与二七商贸新城的

连接要塞，地段升值潜力不可估量。
它乘政策东风，目前中原经济区建

设提升为国家战略，郑州都市区建设扬
帆起航，二七区升级改造，郑州生态文化
城（二七新城）作为郑州都市区“十组团”
之一的主战场，改造正如火如荼。

它身兼重任，作为升龙集团的第五
代升级佳作，它继承并超越了升龙集团
的其他作品，居住与商业完全分离的独
特设计，摒弃传统的楼下商业，楼上居
住。厌烦了安静的生活，走出小区大
门，越过马路便是繁华一片天，选择您
想要的生活，就在升龙城。

升龙城不需要大张旗鼓，它拥有实
实在在的景观、交通、配套、规模和品质，
为上班族、城市精英量身打造，它的定位
是城市副中心、是完善的综合体、是二七
区建筑的标杆。

在郑州的城市发展史上，二七区
所辖区域作为郑州的脐心地带，自古
以来就一直担当着桥头堡的地位。目
前，二七区委、区政府重点推进的二七
新城、马寨产业聚集区和中心城区发
展规划，正是落实中原经济区建设实
体支撑。二七区依托极具前瞻性的战
略定位，制定的发展目标，正好取得了
与中原经济区无缝融入、同步发展的
良好契机，成为郑州将中原经济区建
设落到实处、明确目标的城区，就这一
点而言，已经取得了先机。随着二七
区三大重点推进的建设目标，招商引
资的顺利进行，必将持续承担郑州都
市区建设的引导者。

《国务院关于支持河南省加快推进
中原经济区建设的指导意见》中，明确提
出了“坚持以科学发展为主题，以加快转
变经济发展方式为主线，探索不以牺牲

农业和粮食、生态和环境为代价的工业
化、城镇化和农业现代化协调发展的路
子”的指导思想，强调以推进新型产业为
支撑，提升中原经济区的跨越式发展。
二七区目前推进的三大重点建设，完全
符合国务院对建设中原经济区的要求，
首先，通过马寨产业聚集区承接产业转
移、构建现代产业体系，实现“三化”的协
调发展，打造新的经济增长极；其次，二
七新城的建设依托现代服务业和总部经
济产业为定位，将土地节约集约利用机
制和农村人口有序转移机制融为一体，
打造以“生态、文化”为核心的新型都市
区，形成城乡经济社会发展一体化的新
格局；再次二七区中心城区地理位置优
越，聚集了郑州火车站、二七商圈等优质
的硬件资源和二七纪念塔等深厚的文化
内涵，通过一系列重大商业项目的上马
建设，正在重新诠释财富二七、商贸旺地

的城市风貌。
二七新城作为郑州的“上风上水”之

地，且以生态文化为定位，与许多新城建
设将商业住宅作为主导不同，二七新城核
心区绝大部分的项目是总部经济产业园、
商业商务办公区、现代物流区、生态休闲
产业区，商业住宅更多地作为配套设施出
现，即使在城区内，仍然规划有大面积的
绿地公园，低密度的建筑、丰富的水源景
观等，都充分体现了新型都市区的特质。

泰宏建业国际城项目，位处二七新
城的核心地带，扼守大学南路形象通道，
涵盖商业中心、写字楼、星级酒店、住宅
区等多种形态的城市综合体项目，是二
七新城的桥头堡和形象工程。泰宏建业
国际城作为二七新城最早一批入驻和开
发的项目，对二七新城的建设具有重要
引导和参考意义。

二七新城定位郑州的生态文化城，

南水北调运河景观带和青铜器公园是最
重要的体验内容，泰宏建业国际城北临
南水北调，是运河的第一排建筑，南依青
铜器公园，大学南路从中贯穿而过，是从
郑州市区进入二七新城的第一站，也是
最能代表二七新城形象的项目，责任重
大。开发商也旨在营造一张让二七新城
走向国际的名片。因此，在项目的规划
上，通过不同建筑的高低错落、疏密有致
的合理组合，形成丰富的城市界面，将居
住、办公、酒店、购物、休闲娱乐、教育医
疗等多种城市生活功能融为一体，打造
一个具有高度活力的大型综合性社区，
囊括所需一切，生活在这里，将充满无限
可能。

泰宏建业国际城的建设，必将成为
最能体现二七新城生态、文化内涵的城
市综合体。为二七新城加分，为郑州都
市区的建设提供模板。

作为最早进驻二七区的地
产开发企业，亚星集团对二七
区的飞速发展感受颇深。二七
区是郑州市的商贸中心区，也
是中部地区最大的商品集散
地，具有悠久的商贸文化。二
七新城未来也必将传承二七的
商贸文明，在区政府高标准的
规划建设下成为更加“宜商、宜
居、宜兴业”的百年新城。新老
城区的资源互补，经济产业园
区、商业商务办公区、现代物流
产业区、生态休闲产业区四大
重点功能片区的全面规划，势
必将二七新城打造成引领中原
经济区和郑州都市区建设的现
代服务业集聚区、智慧宜居区
和低碳生态示范区。建成后，
将成为能够和郑东新区相媲美
的、我市西南经济板块上的一
颗璀璨的明珠。

亚星集团从2001年入驻二
七区，彼时二七西南区域还比
较荒凉的时候，长江路尚未打
通，嵩山路刚刚开通。从 2001
年到现在，亚星集团在西南方
开发了亚星家园，项目总建筑
面积超420万平方米，用地范围
包括齐礼阎、黄岗寺土地，南北
跨越淮河路、航海路、长江路；
东西跨越嵩山路、兴华南街，已
成为南部城中村改造的旗舰级
大盘项目，在此片区形成了全
新的生活大城，成为郑南品质
生活的缔造者。“郑州寻突破，
南城要崛起”，在政府关于城市
升级变革的相关指导下，亚星
盛世依托嵩山路长江路西南核
心片区乘而起，促进了南区的
政务、教育、商业的联系，加速
南区物流、连锁、仓储、商务代
理业的快速发展，可以说，亚星
盛世的开发不仅提升了郑南的

居住品位，改善了当地人民的
居住环境，更是大大革新了商
业投资环境，对这一板块起到
良好推动和引领的作用。

上个月，亚星集团与丹尼
斯签订合同，丹尼斯将在长江
路、兴化街交叉口建立丹尼斯
百货超市。截至目前，在长江
路亚星家园开发的区域内，已
经入驻交通银行、工商银行、兴
业银行等 6 家银行，另外重庆
富侨、味道名家、迪欧咖啡、脸
谱国际等国内知名商家已经进
驻开业，商业气氛非常浓厚，长
江路新的商圈已经基本形成。

关于二七新城未来建设，
由亚星集团承建的黄岗寺改造
项目可谓是重头戏。该项目总
体量近 450 万平方米，目前正
在建安置区，未来这个区域人
口要达到 11 万人。尤其值得
关注的是，按照政府规划，南水
北调中线工程流经郑州地区的
渠道口宽百余米，总干渠郑州
段两岸建筑景观规划重点突出
了生态功能，兼顾景观效应，绿
化以生态景观林为主，提高生
态平衡发展，实现水与自然、水
与社会和谐。对于黄冈寺村改
造而言无疑是利好机会，建成
后，将成为郑州南区一道亮丽
的风景线。

亚星作为郑州乃至中原不
多的融房地产开发一级资质、
物业管理一级资质、施工总承
包一级资质的集团化企业，未
来黄岗寺改造项目从规划、建
设到后期的物业管理都将有亚
星的品质保障，亚星集团将以
高品位、宜居、宜商的理念，按
照城市综合体的定位进行打造
和开发，力求将其打造成为二
七新城的标杆项目。

目前，二七区面临着中原经济区和
郑州都市区建设双重发展机遇，同时也
将担当着郑州都市区建设桥头堡和先导
者的历史重任。在区委、区政府的正确
领导下，二七区紧紧围绕“财富二七、商
贸旺地”的发展定位，逐步塑造“上风上
水上二七、宜商宜居宜兴业”的城市品
牌，全力推进财富二七、兴业二七、宜居
二七、幸福二七、魅力二七的建设。

以德润置业为例，就是要主动融入
到郑州都市区生态文化城的建设进程
中，坚持“以人为本、诚信经营、回报社
会”的企业理念和建设“300万平方米生
态宜居城邦”的项目开发理念，积极响应
市区两级政府的号召，充当二七新城建
设的先行者和和示范区。

随着“二七新城”规划的加紧实施，郑
州南城正以前所未有的发展潜力和爆发
力，呈现在世人面前。十年来，郑州的东
西横向发展已经初见规模，但是纵向发展
的制约性也越来越明显。二七新城的开
启，可谓应时应势而出。郑州南区，地处
交通枢纽核心，兼得天时、地利、人和，是
一个堪比CBD的宜居生活示范区。二七
新城的开启，将为南区引入绿色、低碳、以
人为本的全新居住理念，全新的滨河生活
文化也将随之诞生。二七新城的发展不
但对完善南区城市功能、提升南区城市品
位和经济承载力、改善居民生活、优化区
域产业化结构等产生十分重要的促进作
用，更能引领整个城市的发展。

二七新城的建设应该在可持续发展

的建设理念下积极打造郑州乃至中部地
区首屈一指的生态宜居城邦，倡导建筑
与生态的和谐共存，注重低碳、绿色、环
保的开发建设理念。在二七新城的建设
过程中，政企分工合作，充分发挥政府的
领导和协调功能，企业的开发和建设功
能，尽快推进新城区的开发建设，为郑州
打造一个崭新的田园宜居城区。

房地产开发本身的特质决定了开
发商与区域经济的共生共荣的关系，
地段促进开发，开发促进地段升值。
作为郑州最大的城中村改造项目，河
南德润置业倾力打造的德润黄金海
岸，有幸赶上了二七新城规划实施的
发展契机。作为二七新城建设的启动
按钮，德润黄金海岸自诞生起，就承载

了更多历史责任感。作为城南乃至郑
州首屈一指的 3000 亩大盘，建成后将
容纳至少 10 万人的现代化社区，将为
城南板块提供更高的凝聚力。而项目
综合体高端和规模化的多元配套，为
黄金海岸成为区域乃至整个城南板块
的生活中心，提供了可能。

德润黄金海岸积极响应生态文化城
的建设号召，在寸土寸金的今天，不惜牺
牲利润，从住户的舒适度及生活整体品
质出发，将社区的容积率严格控制在
2.99，致力于打造郑州首席生态宜居典
范，把德润黄金海岸打造成二七新城标
杆项目，一个集商业、办公、居住、娱乐、
休闲为一体新城市中心，为二七新城的
发展贡献自己的力量。

二七区作为我们郑州市的
中心城区和传统商贸区，它的
发展对于全市的发展意义重
大。目前，二七新城规划与建
设为二七区积极融入郑州都市
区、实现跨越式发展、勇当桥头
堡和先导者奠定了坚实基础。
我们坚信在这一规划的指引
下，二七区一定会更上层楼。

对于二七区如何实现跨越
式发展，我们建议：争取多引入
国内外知名实力企业、世界500
强企业、跨国企业等，真正让二
七区迅速与国际接轨；另外在
对项目的引入、立项上，要做到
高起点、高标准、高定位，要与
全国、甚至世界上一流的水平
比肩，真正让项目起到龙头的
引领带动作用。新田置业愿意
全力以赴，积极投身于二七新
城的建设当中，对自身项目也
将努力做到高定位、严要求，为
二七区、为二七新城建设增光
添彩。

对于二七区打造“商贸重
地”，重振商都雄风，我认为，可
通过实施品牌战略、商贸助推
商务、整合优化资源这三个方
面的努力来实现。

第一，实施品牌战略。引进
品牌就是引进国际一线高端品
牌产品和品牌企业，打造品牌就
是营造具备国际标准的商业氛
围和商务环境，而这种良好的氛
围和环境反过来又能促进这些
品牌的入驻。通过一个个国际
化、现代化品牌的入驻和打造，
带来现代化的消费理念实现二
七的腾飞。

第二，商贸助推商务。目前
二七商圈的商务功能还不够突
出，二七商圈商业经过多年的建
设培育，在国内已具相当知名度
且较为成熟，但其区域范围内作
为配套的高标准商务办公写字
楼和高星级酒店仍然缺失，这与
二七商圈作为郑州市核心商圈
的地位完全不符，而且显现出二

七商圈内业态不全的劣势。只
有完善二七商圈业态组合，“借
商贸优势，促商务腾飞”，从而实
现商贸与商务功能的比翼齐飞，
这才是商圈升级的重要依托。

第三，整合优化资源。通
过政府主导和企业自我发展完
善需要，对产业结构实施优化
调整布局，实现区域整体升级
改造，达到整合资源、营造和改
善商务环境的目的。比如：由
政府牵头，规划局做规划，企业
实施，将二七商圈内各项目通
过地下通道和空中连廊连接，
实现各个商场、写字楼“手牵
手”般的无缝隙连接，逛街、购
物的人群可在商场、楼宇间走
动，可走人流量少、道路笔直的
地下通道或空中连廊，减少地
面交通压力。

郑州市二七时代广场项目
位于老亚细亚酒店三角地带，
是郑州市重点项目。该项目总
建筑面积 20余万平方米，投资
超过 16 亿元，项目建设工期 3
年。该建筑由国际著名建筑设
计公司设计，从设计到施工全
部采用一流的标准，由 5A级智
能写字楼、五星级酒店、高端购
物中心及餐饮、娱乐、休闲等多
个业态组成，我们有信心将其
打造造成为郑州市核心商圈的
地标性建筑和标志性的商业综
合体。

关于二七时代广场，可以
用“三高”来形容它的特色和亮
点：一是建筑高。建筑高度达
到270米，象征锐意进取的二七
精神；二是品牌高。引入世界
一流品牌加盟，像著名的索菲
特酒店、法国宜必思酒店、日本
西武百货、香港连卡佛百货、日
本无印良品等国内外十几家著
名商家以及 LV、GUCCI 等国
际一线品牌，我们正积极洽谈
引入；三是规划高。项目充分
利用地下和空中空间，与周边
项目连成一体，形成规模优势。

得中原者得天下 得西南者得中原
上海升龙集团郑州骏龙房地产开发有限公司总经理 肖浩燃

高标准建设二七时代广场
河南新田置业董事长 田太广

躬耕二七
缔造高品质宜居社区
河南亚星置业集团有限公司董事长 高国安

主动融入 做建设二七新城先行者
河南德润置业有限公司董事长 李爱国

铸精品工程 塑新城形象
泰宏集团董事长 秦太宏
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领舞二七的地产强音
本报记者 李莉 曹阳

二七地产“红旗谱”


